



Mehr als 40 Musiker im Alter von 12 bis 22 Jahren waren mit dem Jugendorchester des Musikvereins Scheuerfeld unterwegs. Da war die Bühne auf dem Kinderfestival schon fast ein wenig zu klein.

Jugendorchester spielt in Mainz auf

Scheuerfelder geben Konzert beim Kinderfestival der Sportjugend Rheinland-Pfalz

SCHEUERFELD. Es war schon ein besonderer Auftritt, den die Musiker des Jugendorchesters des Musikvereins Scheuerfeld (MVS) am vergangenen Wochenende in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz bestritten haben: Auf Einladung der Landesmusikjugend Rheinland-Pfalz spielte das Jugendorchester beim jährlichen Kinderfestival der Sportjugend Rheinland-Pfalz im Mainzer Volkspark auf.

Ende 2009 hatte sich das Orchester in einem Auswahlverfahren der Landesmusikjugend Rheinland-Pfalz (LMJ) unter mehreren Jugendorchestern im Land durchsetzen können und wurde als „Das Jugendorchester 2010“ zum Kinderfestival eingeladen. Bereits am Freitagnachmittag ging es mit dem Bus nach Worms in die Jugendherberge. Für Samstagmorgen stand die Generalprobe zum Auftritt in Mainz an. Nachmittags gab

es eine Stadtführung und einige Stunden Freizeit zum Einkaufen und Eisessen. Den Tag ließen die Musiker bei einem Bunten Abend mit Spiel und Spaß in der Jugendherberge ausklingen.

Am großen Tag selbst wurde am Stand der LMJ zunächst eine gute Stunde musikalisches Programm geboten. Am Nachmittag folgte der Höhepunkt des Ausfluges: der Auftritt auf einer der beiden Hauptbühnen des Kinderfes-

tivals. Die Musiker unterhielten das Publikum unter anderem mit den Stücken „Speedy Gonzales“, „Phil Collins Live“ und „The Final Countdown“, dem großen Hit der schwedischen Gruppe Europe.

Hinter der Bühne trafen die Jugendlichen außerdem auf bekannte Fernsehgesichter. Zu sehen waren unter anderem die TV-Stars Maus und Elefant sowie Shaun das Schaf.